

## 'mi'-Herausgeber gratuliert Dietrich W. Thielenhaus zum 110-jährigen Firmenjubiläum

10.05.2019

Am 1. Mai feierte das Familienunternehmen Thielenhaus sein 110-jähriges Firmenjubiläum. Inzwischen lenkt die dritte Generation, die beiden Brüder Dr. **Peter Thielenhaus** und **Dietrich W. Thielenhaus**, das Unternehmen. Und auch die vierte Generation ist mit **Maya Thielenhaus** schon an Bord. Der Beiratsvorsitzende Dietrich W. Thielenhaus ist seit März dieses Jahres regelmäßiger Gastautor auf miDIREKT. 'markt intern'-Herausgeber **Olaf Weber** hat ihm anlässlich des Jubiläums herzlich gratuliert: *„Lieber Herr Thielenhaus, ich verneige mich im Namen des gesamten markt intern Verlages angesichts der sicher nicht immer einfachen Historie vor der großartigen, generationenübergreifenden Leistung Ihrer Familie, selbstverständlich somit auch vor Ihnen. Ich bin wirklich tief beeindruckt. Für die Zukunft wünsche ich Ihnen und Ihren Angehörigen sowie Ihren Mitarbeitern deshalb von ganzem Herzen, dass es selbst widrigste äußere Umstände niemals schaffen werden, Ihrem Unternehmen ernsthafte Knüppel zwischen die Beine zu werfen, dass Ihnen niemals die werteschaffenden und erfolgversprechenden Ideen ausgehen sowie ganz persönlich, dass das Familienunternehmen Thielenhaus Technologies viele weitere Jahrzehnte den inneren Zusammenhalt gewährleisten kann.“*